

El cubrimiento de las vías del tren, el desarrollo del POUM y la construcción de 1.200 viviendas protegidas son algunos de los puntos más destacados del PAM

485 millones de euros de inversión en Granollers durante esta legislatura

Xavier Solanas



La sala de actos del Museu se llenó para oír el Plan de Actuación Municipal para esta legislatura.

ORIOI SERRA

Granollers recibirá durante los próximos cuatro años una inversión de 484,9 millones de euros para el desarrollo del Programa de Actuación Municipal (PAM) previsto para la presente legislatura. Un PAM que presentó públicamente el alcalde, **Josep Mayoral**, el pasado martes por la tarde ante las 200 personas que llenaron hasta la bandera la sala de actos del Museu de Granollers. De estos 484,9 millones, 156,9 suponen una inversión directa del Ayuntamiento -104,1 a través de la empresa municipal Granollers Promocions-, mientras que los 327 restantes saldrán de la inversión de otros agentes, ya sean públicos -272,4 millones- o privados -54,6 millones-.

URBANISMO

En el capítulo de Urbanismo, Mayoral presentó un proyecto que pasa por la creación de un Consejo Asesor y el desarrollo del Plan de Ordenación Urbana

Municipal (POUM), marcado por la voluntad de desarrollar un "urbanismo de proximidad" que "incorpore criterios ambientales y de movilidad sostenible". Esto incluye, por ejemplo, el mantenimiento de Palou como suelo no urbanizable para crear un "espacio libre de edificación". Al mismo tiempo, se ha proyectado la elaboración de nuevos planes de movilidad y aparcamientos.

VIVIENDA

En este ámbito, se pretende "hacer de la vivienda un derecho" construyendo 1.200 viviendas protegidas y promocionando el mercado de alquiler, así como la rehabilitación de inmuebles. Finalmente, se potenciará la construcción de pisos destinados a jóvenes y ancianos.

CUBRIMIENTO DEL FERROCARRIL

Una de las grandes transformaciones que experimentará la ciudad durante esta legislatura será el cubrimiento de las vías del tren, que eliminará el ac-

tual efecto barrera de la línea Barcelona-Portbou y dará lugar a un "eje verde y cívico" con 1.000 plazas de parking público, 490 viviendas -150 de protección pública- y 25.000 metros cuadrados de suelo para espacios libres.

EDIFICIO JUDICIAL

Situado en la calle Josep Umbert, será el segundo edificio más grande construido por la Generalitat en toda Catalunya, con una superficie superior a los 16.000 metros cuadrados. El proyecto también contempla la creación de un nuevo parque y la construcción de 1.500 viviendas, 750 de ellas protegidas.

BARRIOS

En este capítulo, el PAM apuesta por una renovación de espacios públicos como las plazas, así como la ampliación de diversas aceras y la construcción de nuevos equipamientos de proximidad, además de un plan integral para el barrio Congost y una transformación

SALUD:

En el ámbito sanitario destacan la ampliación del Hospital y de los ambulatorios de Sant Miquel y Canovelles

ESPACIOS VERDES:

La creación de un 'eje verde' una vez cubiertas las vías del tren y el mantenimiento de un Palou no urbanizable forman parte del 'urbanismo sostenible' propuesto el Ayuntamiento

del centro urbano que contempla la creación de un paseo peatonal entre la plaza de la Corona y la calle Torras i Bages, y la creación de nuevas viviendas y espacios verdes en los terrenos de Can Comas.

EDUCACIÓN Y CULTURA

Esta legislatura verá la construcción de nuevos centros escolares y la creación de 240 nuevas plazas de guardería, además de la capitalidad, por parte de Granollers, de las Ciudades Educadoras de España en 2009. En el ámbito cultural, se culminarán proyectos que pretenden transformar antiguos equipamientos como los del cine Majestic o, especialmente, la fábrica Roca Umbert en nuevos espacios culturales.

CONEXIONES

Además del cubrimiento de la Ronda Norte, durante esta legislatura se trabajará en proyectos como la construcción de calzadas laterales en la AP-7, la construcción de la Ronda del Vallès que debe mejorar las comunicaciones entre Maresme, Vallès y Baix Llobregat, y el anillo ferroviario que debería unir Mataró con Vilanova y la Geltrú pasando por Granollers.

SANIDAD

Este capítulo estará marcado por la ampliación del Hospital General, donde se aumentará el número de plazas y de servicios. Otros centros que se ampliarán son los ambulatorios de Sant Miquel y Canovelles. También se creará un hospital de día para la salud mental infantil y juvenil. Finalmente, se aplicará el Pacto de Ciudad para la Salud.